



## JORNADAS POR LA PAZ Y FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE NEZAHUALCÓYOTL Y EL GOBIERNO MUNICIPAL DE NEZAHUALCÓYOTL



# Conexión Digital

**Firmaron convenio de colaboración la UTN y el gobierno municipal de Nezahualcóyotl**

# Directorio



## Conexión Digital



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE  
MÉXICO

**Mtra. Delfina Gómez Álvarez**  
Gobernadora Constitucional del  
Estado de México

**Mtro. Miguel Ángel Hernández Espejel**  
Secretario de Educación

**Mtro. Víctor Sánchez González**  
Subsecretario de Educación Superior y Normal



### Autoridades UTN

**M. en A. Armando Alejandro Elizais Flores**  
Rector

**Mtra. Susana Margarita Arreola Robles**  
Secretaria Académica

**Lic. Ma. Leticia Pérez Meneses**  
Secretaria de Vinculación Tecnológica  
Empresarial

**Lic. Rafael Esquivel Rosas**  
Director de Difusión y Extensión Universitaria

**Lcda. Mariana Cecilia Hernández León**  
Contralor Interno

**Lic. José Luis Martínez Téllez**  
Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación

**Luis Fernando González Díaz Barriga**  
Jefe de Prensa

**José Antonio Santos Hernández**  
Redacción

**José de Jesús Rodríguez**  
Fotografía

**Juan Antonio Bolaños Martínez**  
Diseño



## EJE RECTOR

- Se reunieron integrantes de la Alta Dirección del SGI de la UTN, para determinar evidencias que sirvan en las estrategias derivadas de los análisis FODA
- Expuso Rector de la UTN ante integrantes del Consejo Directivo “Informe Anual de Actividades 2024”
- Entregó Rector donación de equipo especializado por empresa, a División Académica de Tecnología Ambiental
- Firmaron convenio de colaboración la UTN y el gobierno municipal de Nezahualcóyotl
- Entregaron reconocimientos a integrantes de la Academia Institucional de Lengua de la UTN
- Realizaron Segunda Jornada de Limpieza UTN y primera de 2025
- Encabezó Rector de la UTN, primer ceremonia del año de los Honores a la Bandera
- Presidió Rector convivio de Rosca de Reyes con personal administrativo y directivo



## ACONTECER UNIVERSITARIO

- Participaron estudiantes de la División de Telemática en la Final Nacional de Huawei ICT Competition
- Obtuvieron Segundo lugar en Competencia Estatal de Casos de Aprendizaje de Negocios, estudiantes de la División de Administración
- Impartió docente a estudiantes de la División de Administración plática sobre el Modelo de las 5S y Educación Ambiental
- En el marco del Día de la Bandera, llevan a cabo los honores correspondientes al mes de febrero
- Inauguraron “Kermés del amor y la amistad”, organizada por la División Académica de Comercialización
- Transmitió el CEMDI mesa redonda sobre Aranceles e Inflación, con especialistas en Economía de diferentes IES de la zona oriente del estado
- Tres estudiantes fueron beneficiados con Beca de Viaje al Extranjero para el Bienestar
- Ofreció Daniel Shain plática a estudiantes de las áreas de multimedia y redes, sobre habilidades prácticas que deben poseer para desarrollo en medios
- Encabezó Rector de la UTN reunión informativa con padres de familia de estudiantes de nuevo ingreso de las divisiones académicas
- Llevaron a cabo integrantes del IMSS primera Jornada de vacunación en la UTNeza
- Presentaron estudiantes de la Primera Generación de Maestría en Gestión e Innovación en las Organizaciones su disertación de proyectos de titulación
- Examinó Comisión de Honor y Justicia de la UTN casos de estudiantes de divisiones académicas que no alcanzaron acreditación durante cuatrimestre



- Realizaron Sesión Ordinaria del Consejo de Vinculación y Pertinencia de la UTN, para fortalecer el vínculo entre Universidad y empresa



## BREVES UTN

- Dirigieron curso de Protección Civil a personal administrativo, directivo y docente de la UTNeza
- Llevaron a cabo integrantes del Comité de Mejora Regulatoria Quincuagésima Primera Sesión Ordinaria
- Dio pláticas integrante de la CODHEM sobre igualdad de género, a personal administrativo de la UTN
- Promovió IMCUFIDENE carreras atléticas en la UTNeza
- Capacitaron en el Sistema de Gestión Integral a personal de nuevo ingreso a la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl
- Se hizo declaratoria de instalación del Grupo Interdisciplinario de Archivo Institucional de la UTN
- Impartieron curso de “Diseño y Ejecución de Planes de Trabajo mediante el Método Scrum” a docentes de la Academia Institucional de Lengua de la UTNeza
- Primera Sesión Ordinaria de integrantes del Comité de Control Interno y Desempeño Institucional
- Llevaron a cabo plática sobre plan estratégico de la COBUPEM, dirigida a personal de estructura de esta casa de estudios
- Personal de la CODHEM, dio pláticas presenciales dirigidas a la No Discriminación y prevención de la violencia en la UTN
- Primera sesión de integrantes de la alta dirección del SGI de la UTN



## MOSAICO CULTURAL

- Participó comunidad universitaria en el “Primer Concurso de Baile de Pareja UTN 2025”



- Fue sede la UTN de finales de básquetbol femenino y varonil del Torneo de IES Zona Oriente en el Estado de México
- Se enfrentaron seleccionados femenino y varonil de futbol soccer de la UTN y el Centro Universitario José Revueltas en partidos amistosos
- Participaron estudiantes de Tecnología Ambiental en su Día del Deporte
- Coordinaron División Académica de Comercialización y Departamento de Fomento Cultural y Deportivo “Día del Deporte”
- La UTN fue sede del Torneo de Futbol de Instituciones de Educación Superior al oriente del estado de México
- Realizaron Día del Deporte estudiantes de la División Académica de Administración
- Ganó seleccionado de futbol varonil su pase a semifinales en el Torneo de IES del estado de México



Se reunieron integrantes de la Alta Dirección del SGI de la UTN, para determinar evidencias que sirvan en las estrategias derivadas de los análisis FODA



Integrantes de la Alta Dirección del Sistema de Gestión Integral de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, se reunieron para ver pendientes en cuanto a la captación de evidencias que sirvan para las estrategias derivadas de los análisis FODA de las diferentes áreas que forman parte de los procesos del sistema, así como el estado en el que se encuentran las acciones correctivas, como resultado de las auditorías internas, efectuadas en 2024.

Lo anterior, con el propósito de prepararse y no dejar pendientes en cuanto evidencias que solventen la operación de los procedimientos que forman parte de los procesos del SGI en las auditorías internas y externa de 2026, así lo indicó la coordinadora del SGI, Elizabeth Estrada Hernández.

Expuso Rector de la UTN ante integrantes del Consejo Directivo “Informe Anual de Actividades 2024”

Ante integrantes del Consejo Directivo, conectados en línea, el Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Armando Alejandro Elizais Flores, expuso su “Informe Anual de Actividades Académicas y Administrativas 2024”.



El Rector resumió a los integrantes de este Consejo, lo más destacable de las actividades efectuadas por las áreas académico-administrativas durante un año, en términos de logros escolares, culturales, deportivos, de salud y sociales, así como de mantenimiento a la infraestructura y equipamiento a las divisiones académicas, como resultado de las donaciones realizadas por empresas y particulares, entre otros temas de interés institucional.

Entregó Rector donación de equipo especializado por empresa, a División Académica de Tecnología Ambiental



El Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Armando Alejandro Elizais Flores, entregó equipo especializado para la División Académica de Tecnología Ambiental, integrado por viscosímetros de diferentes resoluciones, balanzas de precisión y termómetros de alcohol, entre otros; donaciones hechas por la empresa AOC, Mexicana de Resinas.



Durante la entrega, ante la Encargada de la Dirección de la División de Tecnología Ambiental, Verónica Domínguez Gavilán, docentes y estudiantes de esta, el titular de Rectoría dijo que estos beneficios e iniciativas son parte de una gestión que realiza el área de Vinculación, con empresarios de la región.

Elizais Flores destacó la importancia de que estudiantes y docentes de esta División tengan un equipo especializado con un valor en el mercado aproximado de 300 a 380 mil pesos, que servirá para las prácticas en los laboratorios.

El Rector solicitó a la responsable de la División, colocar los equipos en espacios adecuados que permitan su uso y aplicación por parte de su comunidad estudiantil, a efecto de llevar a cabo sus actividades en el área del aprendizaje, conforme a las enseñanzas de las y los docentes que imparten las respectivas asignaturas en aulas y laboratorios.

### Firmaron convenio de colaboración la UTN y el gobierno municipal de Nezahualcóyotl

La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, representada por el Rector Armando Alejandro Elizais Flores y el gobierno municipal de Nezahualcóyotl, con la representación del Presidente Municipal, Adolfo Cerqueda Rebollo, firmaron un convenio de colaboración para apoyar servicios educativos, de limpieza, salud, cultura, seguridad y deporte.



En su mensaje, previo a la firma del convenio, el Rector dijo que es importante tener una cercanía con las autoridades de este municipio, pues acercan programas sociales y educativos para la comunidad universitaria y permite al mismo tiempo un entendimiento y concertación con este en materia de seguridad y detección de las necesidades de la población estudiantil y académica.

Por su parte, el Presidente Municipal afirmó que este convenio permitirá acercar más programas sociales, académicos, culturales, deportivos, de salud, seguridad y salvaguarda, para la comunidad estudiantil y la población universitaria en general.

Asimismo, Adolfo Cerqueda, destacó que la UTN ha realizado jornadas de limpieza al interior como exterior de sus instalaciones, por lo cual confirmó que la semana entrante se efectuará una Mega jornada Municipal de Limpieza en todo el cuadrante del Circuito Universitario, en beneficio de las y los estudiantes con vialidades limpias.

Además del Rector y el Presidente Municipal de Nezahualcóyotl, formaron parte del presidium el Subsecretario de Gobierno Valle de México Zona Oriente II, Aldo Augusto Ruiz Hernández; el Director General de Gobierno en Nezahualcóyotl, Gonzalo Adrián Rosales Olascoaga; la Secretaria del Ayuntamiento, Darinka Rendón Sánchez; el Director de Gobierno de Nezahualcóyotl, Carlos Avilés Osorio; el Secretario Técnico Regional de las Mesas de Construcción para la Paz, Edie Yoel Robles Delgadillo; el Comisario General de la Comisaría de Seguridad



Ciudadana de Nezahualcóyotl, Vicente Ramírez García y el Director Regional de Programas para el Bienestar en Nezahualcóyotl, Javier Chávez Medina.

Esta firma se suscribió en el marco de la Feria de la Jornada por la Paz, efectuada en el gimnasio de usos múltiples de esta Universidad, donde se presentaron stands de las diferentes direcciones y dependencias del municipio, ofreciendo servicios como salud, atención ciudadana, protección civil, seguridad, cultura y deporte, para la comunidad estudiantil y habitantes de esta demarcación municipal.

Asimismo se efectuaron talleres de box y exhibiciones de la Guardia Nacional en actuación canina frente a situaciones de peligro ante la delincuencia, al igual que representaciones del cuerpo de bomberos en su accionar en hechos de protección a la ciudadanía.

### Entregaron reconocimientos a integrantes de la Academia Institucional de Lengua de la UTN



Se realizó la Segunda Sesión Ordinaria de la Academia Institucional de Lengua de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, presidida por el Rector, Armando Alejandro Elizais Flores, quien entregó reconocimientos a integrantes de esta, en el marco del Programa de Fortalecimiento de Enseñanza-Aprendizaje del Idioma Inglés de IES de Control Estatal.

Durante la sesión se hizo una revisión de las capacitaciones del año pasado a docentes que conforman esta Academia, así como se dio a conocer los requerimientos y herramientas de esta, a fin de lograr el objetivo de coordinar y documentar las aplicaciones diagnósticas y de egreso, al igual que contribuir en la operación del Centro Aplicador Autorizado para Exámenes de Certificación de Inglés.

De esta forma, el Rector, escuchó las necesidades de parte de los docentes de esta Academia, a fin de dar la atención profesional y humana a los usuarios del servicio educativo y que estos continúen su preparación y formación en el idioma inglés.

### Realizaron Segunda Jornada de Limpieza UTN y primera de 2025

El Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Armando Alejandro Elizais Flores, dirigió el viernes 17 de enero del año que transcurre, la Segunda Jornada de Limpieza UTN, donde participaron estudiantes, docentes, personal administrativo y directivo de forma voluntaria, en esta iniciativa con un sentido social y estético, que da mejor imagen y presencia a la institución educativa.





Al dirigir su mensaje a la comunidad universitaria participante en esta Jornada, el titular de Rectoría dijo que esta actividad se instituye efectuarla a partir de este año, durante la primera semana al inicio de cada cuatrimestre.

El Rector destacó que esta suma de voluntades en bienestar de nuestra casa de estudios se incrementará conforme se cree conciencia entre la población estudiantil, docente y administrativa, sobre las bondades de tener un espacio limpio e higiénico desde la periferia a nuestras instalaciones, hasta los espacios académicos, administrativos y deportivos internos.

Elizais Flores concluyó al decir que esta iniciativa es colaborativa entre quienes conforman la comunidad universitaria, para dar una atención a la comunidad externa en los servicios educativos que se ofrecen, pero también poseer un lugar al interior en buenas condiciones, que permita dar un servicio académico y administrativo digno para quienes aquí se desarrollan.

### Encabezó Rector de la UTN, primer ceremonia del año de los Honores a la Bandera



El Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Armando Alejandro Elizais Flores, presidió la primer ceremonia de Honores a la bandera de 2025, donde estableció un pacto con estudiantes, docentes y personal de estructura administrativa en beneficio de la educación.

Elizais Flores deseó que en este nuevo año salgan adelante propósitos y deseos con unidad, trabajo en equipo, pero sobre todo con ánimos de renovación, reinención y transformación, cimentados con los valores que caracterizan a esta institución educativa.

Para concluir este acto cívico, el Rector destacó que la restauración del gimnasio de usos múltiples durante los últimos dos meses de 2024, es un ejemplo de reacondicionamiento de los espacios académicos y deportivos, que seguirán este año como una mejora de proporcionar a nuestro estudiantado las mejores condiciones de su desenvolvimiento y desarrollo profesional.

Cabe destacar que en esta ceremonia cívica, además del mensaje de bienvenida y año nuevo por parte del titular de Rectoría, se entonaron los himnos nacional y del estado de México, así como se leyeron las efemérides correspondientes al mes de enero.



## Presidió Rector convivio de Rosca de Reyes con personal administrativo y directivo

El Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Armando Alejandro Elizais Flores, presidió el convivio de “Rosca de Reyes” con personal administrativo y directivo, donde en su mensaje, dijo que esta actividad es motivo de unión, colaboración y trabajo en equipo.

El titular de Rectoría deseó a su personal, que en este nuevo año se logren sus propósitos profesionales y laborales, en beneficio de una atención de calidad hacia la población que busca servicios de una institución educativa, reconocida por su historia y prestigio de grandeza a nivel estatal y nacional.





## Participaron estudiantes de la División de Telemática en la Final Nacional de Huawei ICT Competition



Estudiantes de la División Académica de Telemática de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, pasaron a la Final Nacional de Huawei ICT Competition, que se realizó en línea el miércoles 26 de febrero del año en curso, a partir de las 14:00 y hasta las 22:00 horas.

Las y los estudiantes participaron en equipo en los tracks de Networking y Cloud, a través de la plataforma de Huawei, donde en la primera etapa regional, compitieron con más de 80 alumnas y

alumnos de todo el país y en esta etapa se enfrentan a otros 18 estudiantes, provenientes de seis universidades que como la UTNeza llegaron a la final.

Las y los participantes de esta casa de estudios, tienen en claro el objetivo de ganar el primer lugar y alcanzar la meta a nivel Latinoamérica, para aspirar hacia la gran final como representantes regionales en China.

Los resultados de esta competencia, en su segunda etapa, serán dados a conocer la primera semana de marzo.

## Obtuvieron Segundo lugar en Competencia Estatal de Casos de Aprendizaje de Negocios, estudiantes de la División de Administración

Las estudiantes Karla Paola Jimena Fernández Castel, Sandra Evelyn Romero Roldan y Yazmín Guadalupe Corona Castro, así como el alumno Jesús Giovanni Ortiz Sánchez, pertenecientes a la Licenciatura en Gestión de Capital Humano de la División Académica de Administración de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, obtuvieron el 2º lugar en la Competencia Estatal de Casos de Aprendizaje de Negocios.



En la competencia, celebrada en la Universidad Politécnica de Atlautla, participaron 33 equipos, provenientes de 18 Instituciones de Educación Superior del estado de México, así lo dio a conocer el Rector, Armando Alejandro Elizais Flores, al felicitar al y las estudiantes por este logro representativo.

Asimismo, Elizais Flores dijo también que, este segundo lugar es resultado del trabajo colaborativo y en equipo, por parte de estudiantes, docentes y directivos que lo hicieron posible, a pesar de dificultades por limitación de preparación, traslado y escasez de recursos.

Al concluir el recibimiento de los ganadores de esta competencia, el Rector entregó un pin a escala de la escultura “El árbol del conocimiento” y se dirigió con ellos a colocar el



reconocimiento en la vitrina de trofeos que se encuentra a un costado del vestíbulo de Rectoría.

Los docentes que asesoraron y acompañaron a los estudiantes que formaron parte de esta competición fueron: María Luisa Enríquez Gutiérrez y Genaro Martínez Flores.

### Impartió docente a estudiantes de la División de Administración plática sobre el Modelo de las 5S y Educación Ambiental



La profesora María Mercedes Mendoza Torres de la División Académica de Administración de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, impartió a sus estudiantes en una charla el tema de Modelo japonés de las 5S y Educación Ambiental.

Lo anterior, a fin de generar conciencia entre alumnas y alumnos de esta División sobre su entorno inmediato en materia ambiental.

Mercedes Mendoza las y los introdujo en esta temática, al indicar que estos cinco principios: Seiri (sentido de utilización), Seiton (sentido de organización), Seiso (sentido de conciencia), Sekeitsu (sentido de vigilancia) y Shikutse (sentido de disciplina y capacitación), dan solución a problemáticas que generan contaminación ambiental.

Durante la plática, la docente destacó que este modelo se creó para la mejora continua aplicable a cualquier organización y empresa.

### En el marco del Día de la Bandera, llevan a cabo los honores correspondientes al mes de febrero

La Secretaria Académica en representación del Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Susana Margarita Arreola Robles, presidió la ceremonia de Honores a la bandera correspondiente al mes de febrero, en el marco del Día de la Bandera, llevada a cabo en la Plaza Sor Juana Inés de la Cruz.



En su mensaje, la Secretaria Académica habló acerca del origen, significado de sus colores y lo que representan los símbolos del águila, la serpiente y el nopal, así como la trascendencia para nuestro país.

Arreola Robles, agregó que en el 2008 en un portal de internet español, se dio a conocer una encuesta, donde se eligió a la bandera de México como la más bonita del mundo, considerándola la más atractiva y representativa por sus símbolos y significados.

El acto cívico fue coordinado por la División Académica de Telemática y el Departamento de Fomento Cultural y Deportivo, ante estudiantes, docentes, administrativos y directivos de esta Universidad.



## Inauguraron “Kermés del amor y la amistad”, organizada por la División Académica de Comercialización



La Secretaria Académica, Susana Margarita Arreola Robles, en representación del Rector, inauguró la “Kermés del amor y la amistad”, organizada por la División Académica de Comercialización de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, con la colocación de stands con juegos, alimentos, bebidas, souvenirs, regalos y otros productos alusivos al Día de San Valentín.

La Kermés se efectuó en los turnos matutino y vespertino, donde se colocaron un total de 45 stands, atendidos por estudiantes de TSU y licenciatura de 10:00 a 12:00 horas y de 15:00 a 17:00 horas, fuera de la División mencionada.

Durante esta actividad las y los estudiantes pusieron en práctica conocimientos de mercadotecnia, ventas y negociación, así como habilidades de persuasión y convencimiento, aplicables a las y los consumidores de esta y las demás divisiones que asistieron por convocatoria o invitación.

## Transmitió el CEMDI mesa redonda sobre Aranceles e Inflación, con especialistas en Economía de diferentes IES de la zona oriente del estado

Como parte del laboratorio de inteligencia de mercados dentro del ciclo “Entre economistas te veas”, que difunde el Centro de Medios Digitales de la División Académica de Comercialización de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, se transmitió en vivo por Facebook el miércoles 12 de febrero del año en curso, la mesa redonda “Aranceles e Inflación. El caso de México-Estados Unidos”.



En esta mesa redonda se discutió sobre las implicaciones que tiene la probable aplicación de aranceles a las exportaciones mexicanas y la inflación que provocaría en nuestro país, derivado de las políticas del mandatario de los Estados Unidos, Donald Trump.

También se habló acerca de las repercusiones de estos aranceles hacia las micro y pequeñas empresas de México, que son las principales generadoras de empleo y los posibles escenarios que debe abrir el gobierno mexicano, ante una coyuntura de la economía estadounidense, como la exploración de nuevos mercados para sus exportaciones e importaciones y los tratados que tiene con otras naciones latinoamericanas, asiáticas e incluso europeas.

Los participantes a esta mesa fueron: el Dr. José Luis Bernal López del Tecnológico de Estudios Superiores de Chimalhuacán; el Mtro. César Lucio Gutiérrez Ruíz del Centro



Universitario Nezahualcóyotl de la Universidad Autónoma del Estado de México; el Mtro. Roberto Herrera León de la Facultad de Estudios Superiores Aragón de la Universidad Nacional Autónoma de México; el Mtro Roberto Hernández Hernández de la UTN; la Mtra. Alejandra Ballesteros Aureoles, Directora de la División mencionada y como moderador el Mtro. Juan Alfonso Martínez Chirino, también de esta casa de estudios.

### Tres estudiantes fueron beneficiados con Beca de Viaje al Extranjero para el Bienestar



Los estudiantes Emiliano Hernández Esquivel de la Ingeniería en Redes Inteligentes y Ciberseguridad de la División Académica de Telemática, así como Jonathan Joel Barragán Navarro y Horacio Huerta Aguilar, ambos de la Ingeniería en Mecatrónica de la División Académica de Gestión de la Producción de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, fueron beneficiados con la “Beca de Viaje al Extranjero para el Bienestar”.

Las becas consistieron en una estancia de un mes del 22 de febrero al 22 de marzo de 2025 en la Universidad de San Buenaventura en Colombia, en el caso de los estudiantes de la División de Gestión de la Producción, mientras que el alumno de la División de Telemática estará del 26 de abril al 27 de mayo del año que transcurre en la Universidad Complutense de Madrid.

Al respecto el Rector de la UTN, Armando Alejandro Elizais Flores, dijo en la reunión celebrada en Sala de Rectores, ante padres y familiares de los estudiantes acreedores a esta beca, que aprovechen esta experiencia que les proporciona un crecimiento y visión profesional, distinta a la que se vive en nuestro país.

Elizais Flores destacó que esta beca es al 100 por ciento, la cual incluye viaje de ida y regreso, estancia y gastos personales durante su mes en los países mencionados, misma que no hubiera sido posible sin su dedicación y esfuerzo individual en los estudios, pero con el apoyo motivacional de sus padres y familiares, así como la gestión del personal docente, directivo y administrativo en efectuar los trámites necesarios para este logro.

### Ofreció Daniel Shain plática a estudiantes de las áreas de multimedia y redes, sobre habilidades prácticas que deben poseer para desarrollo en medios

El director, productor ejecutivo y guionista en Televisa y TV Azteca con más de 20 años de experiencia Daniel Shain, ofreció el lunes 10 de febrero del año en curso la plática “Habilidades a desarrollar para profesionistas del área multimedia”, en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.



Daniel Shain, quien también se dedica actualmente en generar contenidos de streaming para plataformas como Netflix, dirigió esta charla



a estudiantes de las divisiones académicas de Informática y Telemática, donde dio a conocer su experiencia como profesional de cine y televisión.

El creador de videos y producciones multimedia, dio cinco consejos importantes a las y los universitarios que quieran formar parte en la era de las tecnologías de la información: tener una visión para ver y reconocer los propios alcances; buscar y mantener relaciones públicas con proyección hacia el desarrollo profesional; tener un objetivo o alcance personal y profesional; aprender por cuenta propia el uso de las nuevas tecnologías; ser generadores de contenido o aplicaciones, basados en experiencias y vivencias propias.

### Encabezó Rector de la UTN reunión informativa con padres de familia de estudiantes de nuevo ingreso de las divisiones académicas



El Rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, Armando Alejandro Elizais Flores encabezó “Reunión Informativa con padres de familia de estudiantes de nuevo ingreso 2025-1”, para darles a conocer el nuevo modelo educativo, servicios que ofrece a sus hijos e hijas esta casa de estudios, entre otros temas de su interés.

Durante la sesión y en su mensaje de bienvenida, el Rector dijo a padres y tutores que el compromiso o alianza que se inicia con el ingreso de sus hijos e hijas a esta Universidad es el de apoyar la preparación y desarrollo de estos y estas el tiempo que dure su carrera.

El titular de Rectoría indicó la importancia de establecer una alianza y comunicación permanente entre ellos como padres y tutores de familia, directivos escolares, autoridades civiles y policiales a nivel municipal y estatal desde el ingreso, hasta el egreso de sus hijos e hijas, para que logren una formación integral en el estudio, la salud, el deporte y como ciudadanos de bien y profesionistas de excelencia.

El Rector presentó a los directores de carrera, la Secretaria Académica y la Abogada General quienes mantienen contacto directo con las y los estudiantes, en su proceso académico y formativo, durante su estancia de estudios en la UTN, así como lo relacionado con reglamentos, temas de formación, valores en el trabajo y perspectiva de género.

Elizais Flores destacó que por una parte la institución no sólo se preocupa de proveer las herramientas que necesitan para su preparación, sino de la salvaguarda de su seguridad, razón por la que se invitó al Jefe de la Unidad de Educación Vial de este municipio, Rubén Homar Cano Alarcón, quien dio una plática sobre “Seguridad y educación vial”, derivado del incremento en los índices de accidentes de tránsito en la vía pública durante los últimos tres años.

Relacionado con este tema del tránsito y la vialidad, el Rector anunció que este año en el estacionamiento del estadio se instalará un Centro Certificador para Conductores de Motos, como resultado de la adquisición en el aumento de estos vehículos automotores entre los jóvenes en edades de 17 a 25 años.



Posteriormente docentes de Informática, Gestión de la Producción y Comercialización hablaron acerca del nuevo modelo, tutorías, estadía en la empresa, reglamentaciones, servicios como biblioteca y talleres deportivos y culturales, trámite del seguro facultativo, entre otros.

Por su parte la responsable del área de apoyo psicopedagógico, abordó el tema de incidencia en el bajo desempeño educativo, provocado por factores familiares y personales.

Concluyó la reunión con un recorrido de padres y tutores de familia por las instalaciones académicas y deportivas. La sesión se llevó a cabo en el turno matutino en horario de 10:00 a 12:00 horas y en horario vespertino de las 16:00 a 18:00 horas, ambas en el auditorio del edificio de Rectoría.

### Llevaron a cabo integrantes del IMSS primera Jornada de vacunación en la UTNeza



Personal de la clínica 75 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en coordinación con la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, llevaron a cabo Jornada de Vacunación del 20 al 23 de enero del año que transcurre, dirigida a la comunidad universitaria.

Dosis de vacunas contra Influenza, Tétanos, Triple viral y Sarampión fueron suministradas en los puestos de atención, colocados en entradas principales de las divisiones académicas y en el

pasillo del edificio de Rectoría, durante los cuatro días de la “Jornada” en horario de 9:30 a 14:00 horas.

Asimismo, esta “Jornada” se complementó con pláticas de nutrición, pruebas de control de azúcar en la sangre y colesterol, al igual que se suministró una dotación de condones, desparasitante, cepillo dental, suero vida oral, pastilla detectora de placa dentobacteriana y ácido fólico.

Además, el personal del IMSS proporcionó toma de presión, peso, talla e índice de masa muscular a estudiantes que llevaron su número de seguridad social.

### Presentaron estudiantes de la Primera Generación de Maestría en Gestión e Innovación en las Organizaciones su disertación de proyectos de titulación

La primera generación de 16 estudiantes que cursaron la Maestría en Gestión e Innovación en las Organizaciones, adscrita a la División Académica de Administración de Empresas de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, presentaron del 13 al 17 de enero del año en curso su disertación de proyectos de titulación a este grado académico.





Sus proyectos fueron realizados conforme a las necesidades de cuatro empresas: ATIO Grup, Hospital General de Chimalhuacán, Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte de Nezahualcóyotl y R&C Bussiness Consulting, S.A. de C.V., donde efectuaron la detección de problemas en áreas como organización, dirección, proyección y gestión.

Las y los estudiantes dispusieron de dos horas para realizar su presentación y exposición de proyectos, para pasar a la ronda de preguntas por parte de los sinodales asignados como Presidente, Secretario y Vocal.

Finalmente las y los sustentantes se retiraron momentáneamente a efecto de dejar al jurado en su deliberación y reintegrarse nuevamente a la sala de las presentaciones, para hacer la protesta de ley y firmar el comprobante que los acreditó con el grado de Maestría.

### Examinó Comisión de Honor y Justicia de la UTN casos de estudiantes de divisiones académicas que no alcanzaron acreditación durante cuatrimestre



Con la finalidad de examinar los casos de 25 estudiantes que por algún motivo académico no acreditaron el cuatrimestre 2024-3 y sus casos no fueron resueltos en los comités divisionales de las divisiones académicas de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, se realizó la Sesión de la Comisión de Honor y Justicia.

Estudiantes de los niveles educativos de Técnico Superior Universitario, Licenciatura e Ingeniería expusieron su caso ante integrantes de esta Comisión, dirigida por el Rector, representado en esta ocasión por el Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación, como Presidente; la Abogada General, como Secretaria y los directores de carrera y secretarías Académica y de Vinculación como vocales.

Las resoluciones de este Comité serán dadas a conocer personalmente a cada una (o) de las y los estudiantes en la oficina de la Abogacía General de esta Universidad, a partir de la próxima semana.



Realizaron Sesión Ordinaria del Consejo de Vinculación y Pertinencia de la UTN, para fortalecer el vínculo entre Universidad y empresa



La Secretaría de Vinculación de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl realizó la Trigésimo Primera Sesión Ordinaria del Consejo de Vinculación y Pertinencia, con el objetivo de fortalecer el vínculo entre la Universidad y el sector productivo.

Durante la sesión se presentó el informe de indicadores institucionales de desempeño de la Secretaría de Vinculación y se destacó la presentación del proyecto “Micro Bosque Miyawaki en la UTN”, la presentación del plan para impartir un Diplomado de Inteligencia Artificial y el proyecto académico “Misión Quetzal”.



## Dirigieron curso de Protección Civil a personal administrativo, directivo y docente de la UTNeza



Dirigido a personal docente, directivo y administrativo de la UTN, se realizó del 24 al 28 de febrero del año que transcurre el curso de protección civil “Elaboración de programas internos y específicos de Protección Civil”, a cargo del instructor Juan Israel de la Cruz Contreras.

Esta capacitación permite que las y los participantes de la UTNeza puedan elaborar programas internos de protección civil, al tener en cuenta las diferentes

temáticas y vertientes que les permitan evitar en la medida de lo posible pocas pérdidas materiales y económicas, al tener en cuenta construcción y/o remodelación de infraestructura.

33 fueron los y las participantes que conocieron la elaboración de estos programas dirigidos a la salvaguarda de la comunidad universitaria, ante fenómenos provocados por la naturaleza como sismos o inundaciones o por intervención humana como incendios.

## Llevaron a cabo integrantes del Comité de Mejora Regulatoria Quincuagésima Primera Sesión Ordinaria

Integrantes del Comité de Mejora Regulatoria de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, llevaron a cabo la Quincuagésima Primera Sesión Ordinaria y primera de este año, con el objetivo de ver el estatus de los trámites y servicios que se están efectuando ante la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria, a través del Registro Estatal de Trámites y Servicios (RETyS).



Destacaron que las acciones de mejora, se refieren a las acciones de los cinco manuales de procedimientos y su estatus a la fecha que se pusieron en el Programa de Mejora Regulatoria 2025 y cuyo visto bueno, una vez aprobados por la Unidad de Planeación y Evaluación de esta Universidad, está a cargo de la Dirección General de Innovación.



## Dio pláticas integrante de la CODHEM sobre igualdad de género, a personal administrativo de la UTN



Personal administrativo, docente y directivo de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, asistieron este jueves a las pláticas presenciales “Ley de Igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres del estado de México” y “Ley Olimpia”, a cargo de José Alfonso Hernández Zarza, integrante del área de Capacitación de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM).

Las pláticas se llevaron a cabo en el auditorio principal del edificio de Rectoría, donde el capacitador habló en la primera de estas sobre definiciones e implicaciones de lo que son derechos humanos, estereotipo, discriminación, empoderamiento, prejuicio, estigma, equidad de género, libertad, perspectiva de género, lenguaje sexista y lenguaje incluyente, entre otros.

Lo anterior con el propósito de proporcionar derechos igualitarios a la mujer en todos los ámbitos sociales, políticos, económicos, deportivos, culturales y profesionales, a nivel regional, municipal, estatal y nacional, equiparables a los del hombre.

La segunda charla abordó el tema de la Ley Olimpia: cuáles son sus antecedentes, por qué se llama así, cuándo surge, qué y a quiénes protege; dirigida a detener y castigar a quién o quiénes generan violencia digital.

Hernández Zarza indicó que esta Ley ayuda en la modificación de los códigos penales de los estados, respecto al empleo de los medios de comunicación y digitales, pasando por las redes sociales, garantizando derechos y libertades de la mujer en cuanto a su desarrollo físico y mental.

## Promovió IMCUFIDENE carreras atléticas en la UTNeza

Integrantes del gobierno municipal y el Instituto de Cultura Física y Deporte de Nezahualcóyotl promovieron el miércoles 19 de febrero del año en curso en las divisiones académicas de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, las carreras atléticas “Perrona” y “Unidas hasta la meta”.



Estos informaron a la comunidad estudiantil que la carrera de mascotas se divide en tres categorías: raza pequeña, mediana y grande y será de 1 kilómetro al interior del Deportivo Ciudad Jardín Bicentenario el domingo 2 de marzo del presente año, en punto de las 10:00 horas, premiándose a los tres primeros lugares; las inscripciones son del 7 de febrero hasta el día de la carrera, la sede para realizar la inscripción es el Deportivo Metropolitano.



En tanto, dijeron a las y los estudiantes que se acercaron a solicitar información acerca de la carrera de 5 kilómetros “Unidas hasta la meta”, que se realiza en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, se divide en seis categorías: Libre (17 a 39 años); Master (40 a 49 años); Veteranos (50 a 59 años); Veteranos Plus (60 años o más); Silla de ruedas (17 años en adelante) y Débiles visuales (17 años en adelante).

Respecto a esta última convocatoria deportiva, mencionaron que las inscripciones son del 14 al 28 de febrero del año que transcurre, en siete sedes: Explanada de Palacio Municipal; Deportivos La Perla, Ciudad Jardín y Nezahualcóyotl; las albercas municipales Olímpica Estado de México y Reforma, así como la Subdirección de Promoción Deportiva del IMCUFIDENE.

Destacaron que en la carrera de la mujer, se premiará a los tres primeros lugares de cada categoría y podrán participar también hombres, pero sin derecho a premios.

### Capacitaron en el Sistema de Gestión Integral a personal de nuevo ingreso a la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl



Con el propósito de sensibilizar y dar inducción al personal de reciente incorporación a la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, para que conozca su rol y tome conciencia de su responsabilidad dentro el Sistema de Gestión Integral (SGI), se realizó el curso de Inducción y Sensibilización al Sistema de Gestión Integral de esta casa de estudios.

La coordinadora de la alta dirección del SGI, Elizabeth Estrada Hernández y el auditor líder, José Alberto López, fueron los responsables de impartir este curso, donde expusieron los objetivos específicos de este, así como los de los sistemas de gestión ambiental y de calidad que lo integran.

Los representantes del SGI de esta Universidad, expusieron a las asistentes a este curso de inducción los conceptos que lo componen, como: sistema integrado, norma, ISO, enfoque a procesos, estructura de normas de calidad y ambiental, entre otros, al igual que sus aplicaciones dentro de la UTN y sus interacciones con otras normas mexicanas que los complementan, en beneficio de clientes y usuarios.



## Se hizo declaratoria de instalación del Grupo Interdisciplinario de Archivo Institucional de la UTN

Se realizó la declaratoria de instalación y formalización del Grupo Interdisciplinario de Archivo Institucional de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, con el objetivo de formar un órgano estratégico que garantice la transparencia, la preservación de la memoria histórica y la eficiencia en la gestión documental, así lo dio a conocer en su mensaje y en representación del Rector, el Jefe la Unidad de Planeación y Evaluación, José Luis Ramírez Téllez.



El titular de la Unidad mencionada, dijo que desde julio de 2022 se tiene un Sistema Institucional de Archivo, integrado por personal administrativo que apoya en las cuestiones secretariales, el cual forma parte de cada una de las unidades administrativas, responsables de su área correspondiente, mismo que recibió capacitaciones especializadas en el manejo y preservación de la documentación en archivos impresos y digitales, distribuidos por su vigencia temporal.

La Coordinadora de Archivo habló acerca de las reglas de operación y el cuadro general de clasificación archivística, así como las fichas técnicas de valoración documental, entre otros, que se les hará llegar a los integrantes de este Grupo Interdisciplinario para su revisión y posterior validación o corrección.

Luego de la presentación y aprobación del calendario de sesiones para el órgano Interdisciplinario mencionado, se procedió a la toma de protesta de los integrantes de este.

Cabe destacar que el Grupo Interdisciplinario está integrado por la Responsable del área Coordinadora de Archivo, la Secretaria Académica, Susana Margarita Arreola Robles; como vocales, el Rector, Armando Alejandro Elizais Flores; área Jurídica la Abogada General, Eliana Patricia Valencia Melgarejo; área de Planeación y Transparencia, el Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación, José Luis Martínez Téllez; área de Tecnologías de la Información, el Jefe del Departamento de Información y Estadística, César Leal Guerrero; la titular del Órgano Interno de Control, Mariana Cecilia Hernández León; área de la Secretaría de Vinculación Tecnológica Empresarial, María Leticia Pérez Meneses y área de la Dirección de Administración y Finanzas, Perla Patricia Hernández García.



Impartieron curso de “Diseño y Ejecución de Planes de Trabajo mediante el Método Scrum” a docentes de la Academia Institucional de Lengua de la UTNeza



El docente José Alberto López García impartió el curso “Diseño y Ejecución de Planes de Trabajo mediante el Método Scrum”, dirigido a docentes de la Academia Institucional de Lengua de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

Lo anterior con el propósito de que las y los docentes aprendan a trabajar en equipo sobre proyectos de interés, acordes al área, que les permita alcanzar metas a corto y mediano plazo, evitando desgaste innecesario y comprometiéndose en compartir responsabilidades laborales.

López García habló sobre los beneficios y ventajas de este método, equivalente al modelo de gestión empresarial, donde se optimizan los recursos y procesos, reduciendo tiempos de espera, errores y burocracia, agilizando el flujo laboral, incrementando el valor para el cliente.

Este curso que tuvo la asistencia de la representante de la Dirección General de Educación Superior, Violeta A. Sánchez Reyes, se impartió el jueves 13 de febrero del año que transcurre, en la Sala Benjamín Franklin Fincowsky de la División Académica de Telemática, en horarios de 11:00 a 13:00 horas y de 16:00 a 18:00 horas.

### Primera Sesión Ordinaria de integrantes del Comité de Control Interno y Desempeño Institucional

Integrantes del Comité de Control Interno y Desempeño Institucional (COCOCDI) de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, llevaron a cabo en línea su Primera Sesión Ordinaria de este año.

Luego de la declaración de quórum legal y aprobación del orden del día, los participantes ratificaron el acta de la reunión anterior y dieron seguimiento a los acuerdos, distribuidos en los siguientes temas: Desempeño institucional;

Seguimiento al Programa Anual de actividades del Comité de Ética; Seguimiento al establecimiento y actualización del SCII; Proceso de Administración de Riesgos Institucional; Aspectos que inciden en la presentación de actos contrarios a la integridad y Seguimiento al Plan de Desarrollo Estatal.

Los integrantes del COCODI concluyeron la sesión con la atención de Asuntos generales.





Llevaron a cabo plática sobre plan estratégico de la COBUPEM, dirigida a personal de estructura de esta casa de estudios



Se llevó a cabo la plática del “Programa Estratégico para la Atención de la Alertade Violencia de Género por Desaparición de Niñas, Adolescentes y Mujeres”, impartida por la Mtra . Eliana Patricia Valencia Melgarejo , Encargada de la Abogacía General e Igualdad de Género de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl y dirigida a personal de la estructura directiva de la Institución.

El Programa Estratégico es impulsado por la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de México (COBUPEM) y la

Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, con el objetivo de conocer , capacitar y aplicar los protocolos de actuación y prevención de la desaparición.

Personal de la CODHEM, dio pláticas presenciales dirigidas a la No Discriminación y prevención de la violencia en la UTN

El capacitador de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM), Jorge Treviño Isaías, dio las pláticas “Derecho a la No Discriminación” y “Acciones para prevención de la violencia de género”, dirigidas a las y los servidores públicos de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.



Las charlas se desarrollaron en el auditorio principal del edificio de Rectoría, donde Treviño Isaías hizo una reflexión en torno a la discriminación humana a lo largo de la historia, resultando perjudicada la mujer, niños, niñas y personas con discapacidad, así como por su raza o color, e incluso aún en nuestros días por la posición económica.

Jorge Treviño dejó en claro que con el avance de los derechos humanos en nuestra vida social, laboral, educativa formativa y profesional, la no discriminación, se eleva como un valor intangible, pero inherente a cada persona desde el momento de su nacimiento.

Por otra parte en la segunda plática destacó que acciones como la empatía y la tolerancia, sirven para prevenir la violencia de género, así como dar relevancia al lenguaje y la imagen incluyentes para mujeres y hombres por igual, propiciando una ruta de igualdad de género.



## Primera sesión de integrantes de la alta dirección del SGI de la UTN

Integrantes de la Alta Dirección del Sistema de Gestión Integral de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, se reunieron para conocer el plan de trabajo, en cuanto a las auditorías internas calendarizadas en 2025 y las capacitaciones requeridas para auditores y auditoras.

En la reunión llevada a cabo en la Sala de Rectores, la coordinadora del SGI, Elizabeth Estrada Hernández, hizo hincapié en la necesidad de capacitación de auditoras y auditores, quienes deben tener una preparación adecuada, ante la próxima Auditoría externa en 2026, para lo cual presentó un plan presupuestario de los sistemas de gestión ambiental y de calidad.





## Participó comunidad universitaria en el “Primer Concurso de Baile de Pareja UTN 2025”



Con la asistencia de 46 estudiantes, docentes, personal administrativo y directivo, se llevó a cabo el “Primer Concurso de Baile de Pareja UTN 2025” en el gimnasio de usos múltiples de esta Universidad.

Las y los participantes de la UTNeza en este concurso mostraron sus mejores pasos en los distintos géneros musicales de épocas pasadas como el rock and roll y el go-gó, tradicionales como la cumbia y la salsa o ritmos más actuales como el reggaetón.

Las parejas se fueron eliminando en cuatro etapas y la semifinal, hasta quedar tres parejas, donde se premió al primer lugar, haciéndose la pareja ganadora acreedora a un trofeo alusivo a este concurso.



## Fue sede la UTN de finales de básquetbol femenino y varonil del Torneo de IES Zona Oriente en el Estado de México



La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl fue sede de las finales femenil y varonil de básquetbol, como parte del Torneo de Instituciones de Educación Superior de la zona oriente del estado de México, celebradas en el renovado gimnasio de usos múltiples.

En la final femenil, la Universidad Politécnica de Atlautla se llevó el primer lugar al vencer a la Universidad Politécnica de Texcoco con marcador de 33 a 20, en

tanto que en la final varonil el Tecnológico de Estudios Superiores de Chicoloapan venció 56 a 49 a su similar del Tecnológico de Estudios Superiores del Oriente del Estado de México, alzándose con el trofeo a primer lugar de este torneo.

## Se enfrentaron seleccionados femenil y varonil de futbol soccer de la UTN y el Centro Universitario José Revueltas en partidos amistosos

Los seleccionados femenil y varonil de futbol soccer de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl se enfrentaron a sus similares del Centro Universitario José Revueltas de Nezahualcóyotl, en partidos amistosos, donde ganaron sus respectivos juegos, con marcadores de 5-1 y 6 goles a 2.



Los encuentros se realizaron en el estadio Universidad Tecnológica, ante la afición de ambas instituciones de educación superior, donde prevaleció el juego limpio y la fraternidad universitaria.

## Participaron estudiantes de Tecnología Ambiental en su Día del Deporte



Estudiantes de la División Académica de Tecnología Ambiental de la UTN, participaron en su "Día del Deporte" al efectuar actividades físicas que involucraron coordinación motriz, trabajo en equipo, confianza, unión, liderazgo, motivación, comunicación, algunas de las cuales son parte de las habilidades blandas del nuevo modelo educativo.

Estas actividades deportivas se realizaron con el propósito de fortalecer el estado de salud físico, mental y emocional de las y los estudiantes y fueron impartidas por



el instructor de Taekwondo, adscrito al Departamento de Fomento Cultural y Deportivo, Pablo Tlacaélel Rodríguez Figueroa.

Las actividades deportivas estuvieron programadas de las 10:00 a las 12:00 horas para las y los alumnos del turno matutino de esta División.

### Coordinaron División Académica de Comercialización y Departamento de Fomento Cultural y Deportivo “Día del Deporte”

Estudiantes y docentes de los turnos matutino y vespertino de la División Académica de Comercialización de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, coordinaron su Día del Deporte, con instructores del Departamento de Fomento Cultural y Deportivo, al realizar doce diferentes actividades físicas.



Estas actividades les permitieron a las y los estudiantes de la División mencionada poner en práctica habilidades blandas psicomotrices, comunicación y liderazgo individual y grupal, a través del trabajo en equipo, la unidad y la destreza de pensamiento.

Las actividades consistieron en básquetbol, carrera corta, carrera en pista de 400 metros, carrera de caballos, salto de obstáculos, calistenia general, carretilla en pareja, futbol, salto de cuerda individual, competencia grupal de resistencia y fuerza con jaloneo de cuerda, salto y equilibrio sobre aros.

### La UTN fue sede del Torneo de Futbol de Instituciones de Educación Superior al oriente del estado de México



La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl fue sede de las finales femenil y varonil de futbol soccer del Torneo de Universidades del Subsistema Tecnológico del estado de México, donde en el primer encuentro el Tecnológico de Estudios Superiores de Chimalhuacán se impuso a su similar de Chicoloapan por marcador de 3 goles a cero, caso similar a la final varonil donde la Universidad Tecnológica de Tecámac se impuso en tiempo regular 3 por cero al Tecnológico de

Estudios Superiores de Ixtapaluca.

Durante la Ceremonia de Clausura del Primer Torneo de Instituciones de Educación Superior al oriente del estado de México, el Rector de la UTNeza, Armando Alejandro Elizais Flores, dijo que si bien este tiene un espíritu de competencia, las finales femenil y varonil que se celebran en este recinto deportivo como lo es el estadio mundialista Universidad Tecnológica, son de fraternidad mutua y sentido de compañerismo.



Elizais Flores destacó que este evento es uno de muchos que se celebrarán cultural y deportivamente entre las universidades, puesto que los estudiantes son los usuarios de los servicios educativos de calidad, que ofrecen las IES de la entidad.

El Rector de la UTN agradeció a las autoridades del estado de México que permiten y fomentan estas actividades en beneficio de la comunidad universitaria.

Por su parte el representante del Tecnológico Nacional de México, Rodrigo Carbajal Calderón, expresó que el deporte estudiantil es parte de la formación de los jóvenes y con este tipo de eventos se demuestra que se forman integralmente, como complemento de sus estudios, asimismo coincidió con el Rector de la UTNeza, al decir que las IES se hermanan por un lado y por el otro se desarrollan otros talentos personales y profesionales entre alumnas y alumnos, al destacar estas y estos en alguna disciplina cultural o deportiva.

### Realizaron Día del Deporte estudiantes de la División Académica de Administración



Estudiantes y docentes de los turnos matutino y vespertino de la División Académica de Administración de Empresas de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, organizaron su Día del Deporte, con actividades físicas, distribuidas en quince actividades físicas diferentes.

La División mencionada junto con instructores del Departamento de Fomento Cultural y Deportivo

coordinaron estas actividades consistentes en básquetbol, fútbol, voleibol, carrera de costales con aviones, carrera de caballos y conejos, salto de obstáculos, tiros penales individuales y en pareja, juego de las sillas, calistenia general, carrera en pareja con destrezas, salto de cuerda individual y en pareja mixta, dominio bolitas de papel, resistencia y fuerza de jaloneo de cuerda en pareja.

Las y los estudiantes de la División de Administración pusieron en práctica habilidades blandas psicomotrices como el trabajo en equipo, la unidad y destreza de pensamiento aplicable en grupo, la comunicación y el liderazgo individual y grupal.



## Ganó seleccionado de futbol varonil su pase a semifinales en el Torneo de IES del estado de México

Como parte del Torneo de Futbol de Universidades del Subsistema Tecnológico, el jueves 9 de enero del año en curso se enfrentaron los seleccionados de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl y el Tecnológico de Estudios Superiores de Chimalhuacán.

El encuentro se efectuó en la cancha interna de esta casa de estudios, donde ambas escuadras dieron lo mejor de estas en un juego limpio y sin grandes choques de violencia o agresividad entre los selectivos.

Los dos conjuntos empataron a un gol en tiempo regular, por lo que el juego se decidió en tanda de penales, donde la UTN ganó 6 goles a 5 por esta vía, accediendo a la ronda semifinal.





GOBIERNO DEL  
ESTADO DE  
MÉXICO



ESTADO DE  
**MÉXICO** «  
¡El poder de servir!